

## Ante el rector Jaime Valls Esponda

### **Toma posesión María Eugenia Culebro Mandujano como directora de la Escuela de Lenguas Tuxtla de la UNACH**

#### **Fue designada por la Junta de Gobierno para el periodo 2013-2017**

Luego de analizar los proyectos presentados por la terna de aspirantes y de conformidad con el reglamento interno, la Junta de Gobierno de la Universidad Autónoma de Chiapas designó a María Eugenia Culebro Mandujano como directora de la Escuela de Lenguas Tuxtla, para el periodo 2013-2017.

En reunión extraordinaria que se celebró en la Biblioteca Central Universitaria “Carlos Maciel Espinosa”, el presidente en turno de este órgano de gobierno universitario, Rafael Chirino Ovando, dio lectura al nombramiento expedido con fundamento en el Artículo 15 de la Ley Orgánica, que da fe ante la comunidad universitaria y la sociedad de la designación para ocupar este puesto.

Al tomar la protesta a la nueva directora de esta escuela, el rector Jaime Valls Esponda la exhortó a mantener un trabajo comprometido con la comunidad universitaria, desarrollando acciones de vinculación y favoreciendo la formación integral de los alumnos, a la vez de dar seguimiento a las metas establecidas en el Proyecto Académico “Generación y Gestión para la Innovación”.

Asimismo, convocó a los profesores, administrativos y alumnos de la Escuela de Lenguas Tuxtla, a sumar esfuerzos con la nueva directora para fortalecer el proyecto que encabezará a partir de esta fecha, a fin de mantener el crecimiento sostenido que este plantel ha alcanzado en los últimos años.

En este marco, la recién nombrada directora de la Escuela de Lenguas Tuxtla, María Eugenia Culebro Mandujano, comentó que asume el cargo consciente del reto que implica y con la mira puesta en la consolidación de los valores de calidad educativa, internacionalización y vinculación, ejes centrales del Proyecto Académico 2010-2014.

“Tengo un compromiso firme con la Universidad, con la Escuela de Lenguas, que es en donde me he formado y crecido gran parte de mi vida, y conozco las potencialidades que tiene para continuar avanzando y aportando en todos los sentidos a la institución y a la sociedad chiapaneca”, puntualizó.

Dentro del proyecto que desarrollará durante los próximos cuatro años que estará al frente de la Escuela de Lenguas Tuxtla, trabajará en aspectos de docencia, investigación, vinculación, extensión y gestión, este último con el apoyo de la planta académica.